

# Une application mobile pour signaler les fuites

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2020

Le ministre des Ressources en eau, Arezki Berraki insiste sur l'impératif de lutter "sans relâche" contre le phénomène des fuites d'eau pour réduire le taux de fuites de 7 % avant fin 2020. Dans une déclaration à la presse en marge d'une rencontre nationale des cadres centraux et locaux du secteur et des directeurs des entreprises en charge du service public des eaux, M. Berraki a précisé que les fuites enregistrées dans les villes engendraient la perte d'importantes quantités d'eau potable (eaux de barrages, eaux souterraines ou eau de mer dessalée). Une application mobile permet dorénavant aux citoyens de déclarer les fuites sur le réseau dans n'importe quelle région du pays, en envoyant une photo par Internet. L'application permet également de suivre les opérations de réparation sur ces fuites déclarées. Par ailleurs un guichet électronique unique est en train d'être mis en place, qui permettra aux citoyens de formuler leurs demandes relatives au secteur des ressources en eau via Internet, qu'il s'agisse des autorisations de forage des puits, de prospection, de raccordement au réseau d'alimentation en eau potable ou autres prestations, a indiqué le ministre.

Algérie Presse Service (Alger) - Africa